



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Lomba Uji Ketangkasan Antar Sekolah Babinsa Sentani Latih kan Materi PBB

Dony Numberi - PAPUA.FR.N.CO.ID

Sep 29, 2024 - 23:30



Sentani - Menjelang perlombaan tingkat Sekolah SLTP dan SLTA dalam rangka menyambut HUT TNI ke - 79, empat (4) orang Babinsa Koramil 1701-01/Sentani di pimpin Serma Supriadi latih kan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada siswa-siswi Sekolah SMA dan SMT IT Cendikia Doyo Baru, Kec. Waibu, Kab. Jayapura, Jum'at (27/9/2024).

Materi Peraturan Baris Berbaris (PBB) yang di lombakan di antaranya tata cara

penghormatan terpimpin, tata cara laporan, periksa kerapian, hadap kanan/kiri, hadap serong kanan/kiri, balik kanan, dan langka tegap.

Dalam keterangannya, Serma Supriadi menyampaikan bahwa pelatihan PBB (Peraturan Baris Berbaris) walaupun waktunya sangat singkat, hal ini tidak mengurangi semangat dan dedikasi para Babinsa untuk melatih materi tersebut kepada siswa siswi.

"Latihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) ini merupakan langkah untuk meningkatkan ketangkasan siswa-siswi sekaligus untuk menanamkan nilai-nilai kedisiplinan, kekompakan, loyalitas dan rasa tanggung jawab sejak usia dini," ucapnya.

Pelatihan ini selain untuk melatih urutan gerakan PBB yang dilombakan, juga memantapkan karakter bangsa dan pendidikan pendahuluan bela negara, agar para siswa mengerti tujuan dari latihan ini yaitu untuk menanamkan rasa tanggung jawab, cinta tanah air, pengamalan Pancasila dan UUD 1945, imbuhnya.

Kami berharap melalui kegiatan ini para siswa-siswi generasi penerus bangsa akan semakin solid dan tangguh, serta terpatri jiwa disiplin yang kuat sejak dini.

Lebih lanjut, Bapak Teguh selaku guru pendamping mengucapkan terima kasih kepada Babinsa yang sudah meluangkan waktu untuk bisa mendampingi siswa-siswi kami melaksanakan pelatihan persiapan lomba.

"Kami mewakili kepala Sekolah mengucapkan terima kasih, kegiatan seperti ini sebaiknya di jadwalkan dalam kegiatan ekstrakurikuler di sekolah. Sehingga siswa-siswi baik dari tingkat SD - SLTA dapat menerima materi yang sama, baik itu materi PBB maupun tentang wawasan kebangsaan," terangnya.

Supaya disiplin dan loyalitas siswa-siswi dapat terpatri dibenak masing-masing. Semoga dalam pelaksanaan lomba dapat berjalan dengan lancar dan mendapatkan hasil yang juara, tutup guru pendamping. (Redaksi Papua).